



**Nombre de alumno: Ángel De Jesús
Trujillo Morales**

**Nombre del profesor: Luis Miguel
Sánchez Hernández**

**Nombre del trabajo: Componentes de
la imagen**

Materia: Proyección Profesional

Grado: 8°

Grupo: Administración de Empresas

ÍNDICE

1 ----- Portada

2 ----- Índice

3 ----- Introducción

4 ----- Desarrollo

5 ----- Conclusión

6 ----- Bibliografía

COMPONENTES DE LA IMAGEN

INTRODUCCIÓN:

La imagen de un profesionalista habla más de lo que nosotros creemos, ya que es parte de la primera impresión que le daremos a una persona cuando se acerque para prestarnos nuestro servicio.

Muchas personas prefieren la imagen antes de saber acerca de los conocimientos de las personas, porque están estigmatizadas en que la imagen de alguien siempre hablará mucho, y hay cierta razón, ya que si denota mucho, la clase de persona que es y el empeño que le pone a su trabajo.

Es por esto que la imagen se debe componer por muchos aspectos que interfieran en nuestra vida y trabajo, atrayendo a la gente hacia nuestro negocio.

DESARROLLO

El físico. Esto no define los conocimientos de una persona, ya que lo que sepamos, no está en la alimentación, o la estatura, eso deberá de ir con la responsabilidad de cada persona en prepararse para que pueda ofrecer un servicio de calidad, tanto moral, como mental, aunque también depende de la profesión a la que nosotros nos dediquemos, siempre y cuando el físico no sea fundamental en nuestro oficio.

El saludo. Es muy importante, porque desde el primer momento en el que interactuemos con otra persona, sabrá los valores y educación que tenemos, no importa su relevancia, raza o casta social, debemos brindarle un saludo a todas las personas, para dar una buena imagen y ellos también se sientan cómodos, cuando necesiten de nuestros servicios.

Buena Imagen. Es básico ofrecer esto, ya que si nos vemos bien, las personas siempre querrán acercarse a nosotros porque confiarán en que sabemos hacer nuestro trabajo, dando una imagen presentable ante la sociedad, ya que es lo que todos buscamos cuando necesitamos de algún servicio.

Postura. Esto más que nada, denota la persona que somos o podemos llegar a ser, ya que si nos paramos firmes y rectos, nos ayudará a vernos con mayor elegancia, haciendo que todo lo demás se vea bien, manteniendo el orden de nuestro cuerpo.

Vestimenta. Siempre será esencial un vestuario acorde a nuestro trabajo, porque en lo físico es lo primero que notan las personas de nosotros, siendo esto importante al momento en el que realicemos nuestro trabajo, por la comodidad y la posibilidad de realizarlo bien, ya que muchas vestimentas que no corresponden a las acciones que vamos a realizar, darán un mal aspecto cuando trabajemos, ya que puede hacer que las personas piensen que hacemos las cosas de una forma incorrecta, poniendo en duda nuestros conocimientos y la calidad de nuestro trabajo.

Autoestima. Más que nada, afecta a nuestro trabajo, ya que si nosotros siempre somos positivos nuestro entorno cambiará para bien, por otro lado si somos negativos, puede que se note más en la forma en que trabajamos y como le damos un trato a las personas.

Juntas de trabajo. Las juntas de trabajo, ayudan a perfeccionar nuestra profesión, ya que ahí analizamos que está bien y que está mal, así como también que podemos mejorar para satisfacer a los clientes.

CONCLUSIÓN:

La imagen de cada persona siempre dará mucho de que hablar, aunque como dije antes, dependerá del caso, ya que el trabajo de cada profesión es diferente en todo sentido, haciendo que la imagen de cada uno, varíe e influya de manera diferente, pero siempre importando hacia la sociedad y demás comunidad que es la que nos dará la aceptación para poder brindar nuestro servicio de forma profesional.

